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2. Gemeinsame Fachtagung
der Geschäftsstelle des Landesbehindertenbeauftragten und
des Referates 31 des Ministeriums für Arbeit, Soziales und 
Integration zum Thema

„Einfache Sprache, leichte Sprache“ 

am 22. und 23. September 2021 
Hochschule Magdeburg-Stendal, 
39114 Magdeburg, Breitscheidstraße 2, 
Campus Herrenkrug, Haus 14 

Sprache ist wichtig. Im Alltag, in der Bildung, 
am Arbeitsplatz sprechen Menschen. Nicht 
alle Menschen verstehen schwere Sprache. 
Deshalb gibt es die Leichte Sprache. Sie gibt 
Texte so wieder, dass alle Menschen sie 
wirklich verstehen können. Leichte Sprache 
bedeutet Barriere-Freiheit. Damit können alle 
gleich am Leben teilnehmen und sich besser 
informieren. Aktuell zeigt die Corona-
Pandemie, wie wichtig eine verständliche 
Sprache ist.

Leichte Sprache verstehen alle 
besser.

Eingeladen zur Fachtagung sind Betroffene, 
Beschäftigte der Verwaltung, Beratungs-
stellen, Erwachsenenbildung, Justiz, 
Wissenschaft, Wirtschaft, des Gesundheits-
wesens, der Kammern und Journalist*innen, 
Beschäftigte der Sozialversicherungs- und 
private Bildungsträger, Örtliche Teilhabe-
manager*innen und Berater*innen der 
Ergänzenden Unabhängigen Teilhabe-
beratung sowie Mitarbeiter*innen von 
Verbänden und in Einrichtungen und 
Diensten der Behindertenhilfe und weitere 
Interessierte. 

Es muss mehr in leichter 
Sprache geben.
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Programm
9.30 Uhr Anmeldung und Begrüßungskaffee

10.00 Uhr Eröffnung des Fachtages und Grußworte 
Prof. Dr. Anne Lequy; Rektorin Hochschule Magdeburg-Stendal 

Beate Bröcker; Staatssekretärin; Ministerium für Arbeit, Soziales und Integration

10.15 Uhr Impuls „Einfache Sprache, leichte Sprache“
Dr. Britta Krause, Robert Richard; Ministerium für Arbeit, Soziales und Integration

Dr. Christian Walbrach; Behindertenbeauftragter der Landesregierung

10.30 Uhr Podiumsgespräch mit Fachleuten
„Warum einfach, wenn`s auch schwierig geht“

11.30 Uhr Mittagspause und Wechsel in die Räume der Arbeits-Gruppen 
12.15 Uhr Beginn der drei inhaltsgleichen Arbeits-Gruppen mit Fachleuten 

Pause nach Bedarf
15.00 Uhr Ende der Arbeits-Gruppen

Pause
15.15 Uhr Zusammenkunft im Veranstaltungs-Raum

Erarbeitung und Verabschieden der Magdeburger Empfehlungen
15.45 Uhr Ausklang mit Lars Johanson; Kabarettist
16.00 Uhr Ende der Veranstaltung
Moderator Stefan Bernschein, mdr

Rückantwort bitte bis 03.09.2021 per Mail an:
teilhabe@ms.sachsen-anhalt.de oder behindertenbeauftragter@ms.sachsen-anhalt.de
oder per Telefon an: 
Petra Herthum 0391 567 4674 oder Peggy Tanzmann 0391 567 4078

Um eine möglichst große Zahl an Teilnehmenden zu erreichen, wird der Programmablauf an 
beiden Tagen inhaltsgleich sein. Wählen Sie bei der Anmeldung nur einen Tag aus.


